

# *Estudiantes paraguayos logran objetivo al renunciar ministra*

---



Asunción, 5 may (RHC) Bajo enorme presión del estudiantado paraguayo, la ministra de Educación y Cultura Marta Lafuente renunció este 5 de mayo a su cargo.

Tras una larga reunión con el presidente de Paraguay, Horacio Cartes, anunció la titular su dimisión.

Un comunicado leído en la ocasión asegura que se retira con el honor intacto y después de cumplir su misión, a lo cual ya varios alumnos responden con duras críticas y fuertes epítetos.

"Señora Marta Lafuente le digo con todo respeto: es usted una caradura", expresó Camila Benítez, una de las dirigentes del estudiantado, al enterarse de la renuncia y escuchar las justificaciones de la ya exministra.

Afirmó Camila Benítez que la ex titular no asumió sus errores durante su gestión y que si los jóvenes decidieron realizar su protesta fue porque los problemas son evidentes en los centros públicos de Paraguay.



**Radio Habana Cuba**